
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, 

se há a possibilidade de implantação uma lombada na Estrada Jesus Antônio de Miranda, 

próximo ao n°. 1997, antes da curva do Samambaia, pois segundo relatos dos moradores no local 

ocorre muitos acidentes e incidentes. 
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Protocolo Geral n° 8436/2021 

Data: 25/10/2021 Horário: 11:09 
LEG - REQ 2957/2021 

2 5 OUT. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, se há a 

possibilidade de implantação uma lombada na Estrada Jesus Antônio de Miranda, próximo ao n°. 

1997, antes da curva do Samambaia, pois segundo relatos dos moradores no local ocorre muitos 

acidentes e incidentes. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamon$ngaba, 25 de outubro de 2021. 

Vereador: 	 OS MORAES 
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